

Herbstlager in Mannenbach 2. – 9. Oktober 2021

Samstag, 9. Oktober – Hausputz und Heimreise

Am Samstag mussten die Kinder bereits um 06.30 Uhr aufstehen. Schlafsäcke aufrollen, letztes Gepäck einpacken, alles aus den Zimmern räumen und die Koffer und Taschen nach unten bringen. Nach dem Frühstück gingen die Kinder nicht mehr zurück in die Zimmer, sondern machten Spiele mit Tamara und Carmen vor dem Haus und sangen Lieder miteinander.

Währenddem war das Leiterteam mit Putzlumpen und Besen unterwegs. Obwohl die Kinder jeden Tag in ihrem Ämtli gut mitgeholfen hatten das Haus sauber zu halten, gab es nun noch ganz viel zu putzen. Zum Glück hatten wir am Vorabend schon alles geputzt was nicht mehr benutzt wurde. Andernfalls hätten wir das Haus nicht rechtzeitig bei der Hausabnahme fertig geputzt.

Nachdem alle Koffer und alles Material wieder beim Dorfplatz war, konnten wir mit dem Reiscar wieder nach Hause fahren. Auch das Haus war schliesslich abgegeben und die zurückbleibenden Leiter konnten auch nach Wangen fahren.

In Wangen nahmen alle Kinder ihre Koffer entgegen und brachten sie zu ihren Eltern. Zum Abschluss der tollen Lagerwoche sangen wir nochmals gemeinsam das Herbstlagerlied. Letzter Satz im Lied: «Nach sebe Täg esches haut verbi, doch im nächschte Lager besch du weder derbi.»

Bist du wieder dabei?

Eine grossartige Lagerwoche liegt hinter uns. Das Leiterteam hat ALLES gegeben um den Kindern eine schöne Woche zu ermöglichen. Herzlichen Dank!

Wir sind dankbar und froh, dass wir trotz Pandemie dieses Lager durchführen konnten und alles gut gegangen ist. Wir waren eine Woche lang auf «Weltreise» und der «Virus» ist für einige Tage in den Hintergrund geraten.

10.10.21/Karin Felder

